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Property Address / Adresse de la propriété
Progress Advance Report - Single
Canada Mortgage and Housing Corporation 
Page  of/de 
60225 08/2008 
Société canadienne d'hypothèques et de logement
Rapport d'étape - Maison individuelle
Were Defiencies Noted? If yes, see NHA Inspection Report (60010).
Y a-t-on relevé des défauts? Si oui, voir Rapport d'inspection LNH (60010).
Guide to Percentage Completion of Single Storey, 1 1/2 Storey, 
Split Level, 2 Storey and Bi-Level Houses, Detached or Semi-Detached.
Guide - Pourcentage d'achèvement des maisons individuelles et jumelées à un étage, un étage et demi, à demi-niveaux, à deux étages et entrée à mi-étage.
NOTE:          For units constructed without basements:
         deduct 8% from the "Total Percentage Complete" at the foundation stage, and
         deduct 4% from the "Total Percentage Complete" at all subsequent progress report examinations, except the final.
NOTE :          Dans le cas de logements construits sans sous-sol :
         déduire 8 % du pourcentage total d'achèvement à l'étape de la fondation, et
         déduire 4 % du pourcentgage total d'achèvement à chacune des inspections subséquentes, sauf la dernière.
%
Actual / Réel
%
Excavation, Foundation
Excavation, fondation
Damproof, Drain, Backfill
Protection contre l'humidité, drain, remblayage
Frame, Sheathing, Roof
Charpente, revêtement mural intermédiaire, toit
Doors, Windows
Portes, fenêtres
Rough Electrical
Installation électrique primaire
Rough Plumbing
Plomberie primaire
Insulation, Air-Vapour Barrier
Isolation, membrane d'étanchéité
Basement Floor
Plancher du sous-sol
Exterior Finish
Finition extérieure
Interior Wall / Ceiling Finish
Revêtement du plafond et des murs
Heat Equipment
Installation de chauffage
Complete Electrical
Toute l'installation électrique
Complete Plumbing
Toute l'installation de plomberie
Kitchen Cabinets, Vanity
Armoires de cuisine et meuble-lavabo
Finish Carpentry
Menuiserie de finition
Interior Painting
Peinture intérieure
Flooring
Revêtement de plancher
Site Works, Improvements
Aménagement extérieur, améliorations
TOTAL PERCENTAGE COMPLETE
POURCENTAGE TOTAL D'ACHÈVEMENT
NOTE:  This report has been prepared solely for Canada Mortgage and Housing Corporation's internal purposes as a guide estimating the level of completion of the above referenced property for loan advance purposes. It does not constitute a report of a technical inspection of the subject property to ensure compliance with any building or property standards and is not to be interpreted as such. CMHC does not assume any responsibility for any loss or damage to the present or any future owner of the subject property as a result of the preparation of this report.
NOTE:  Ce rapport ne répond qu'aux besoins de la Société canadienne d'hypothèques et de logement. Il lui sert de guide pour estimer le degré d'achèvement de la propriété susmentionnée aux fins d'avance sur prêt. Il ne doit donc pas être considéré comme un rapport d'inspection technique de la propriété visant à déterminer si elle répond aux normes touchant les bâtiments ou la propriété. La SCHL ne saurait être tenue responsable de toute perte ou de tout dommage que pourrait subir le propriétaire actuel ou subséquent par suite de la rédaction de ce rapport.
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